



Von-Rothmund-Schule Bad Tölz

In etwa zwei Jahren Bauzeit wurde die Von-Rothmund-Schule in Bad Tölz errichtet und im Juli 2017 feierlich eingeweiht. Der Neubau war notwendig, da der Altbau nicht mehr den Brandschutz-Richtlinien entsprach. Der Bau des Förderzentrum für geistige Entwicklung umfasste ein Budget von 6,8 Millionen Euro, Bauherr war die Lebenshilfe für Menschen mit Behinderungen Kreisvereinigung Bad Tölz – Wolfratshausen e.V.. Entstanden ist ein modernes Schulhaus, das den Bedürfnissen der aktuell 108 Kinder und Jugendlichen zwischen drei und 19 Jahren sowie der 33 Lehrer mehr als gerecht wird. Im Fokus der Planung standen neben der Helligkeit sowie der durchgehenden Barrierefreiheit, auch eine ansprechende (Farb-)Gestaltung. Das Erdgeschoss, das „Gartengeschoss“, ist in grünen und braunen Tönen gehalten, während es im Obergeschoss, dem „Himmel“, ins Blaue übergeht. Das Farbkonzept bringt nicht nur Farbe in den Schulalltag, sondern hilft den Schülern auch bei der Orientierung. Für die Böden wurden die Forbo-Produkte Marmoleum Real und Striato ausgewählt, diese wurden mit aufwändigen Intarsien versehen, die im gesamten Gebäude der Wegführung dienen. Die Rückwände der Klassenzimmer haben mit Bulletin Board praktische und gleichzeitige schöne Pinnwände erhalten, die von Lehrern und Schülern täglich genutzt werden. *Das verwendete Produkt (5230 | white wash) ist nicht in unserer aktuellen Standardkollektion enthalten. Für weitere Informationen kontaktieren Sie uns gern hier.

Bauherr	Lebenshilfe für Menschen mit Behinderungen Kreisvereinigung Bad Tölz - Wolfratshausen e.V.
Architekt	Köhler architekten + beratende Ingenieure GmbH, Gauting
Objekt	Von-Rothmund-Schule, Bad Tölz
Fotograf	Matthias Groppe, Paderborn
Ort	Bad Tölz, Germany

Verwendete Beläge



